

L_nz mit Ambitio3xn



Linz mit Ambition zur Klimaneutralität

Die Stadt Linz möchte bis spätestens 2040 klimaneutral werden. Dafür wurde im März 2024 ein gesamtstädtisches Klimaneutralitätskonzept mit 52 Maßnahmen beschlossen. Das Projekt Linz mit Ambitio3xn leistet einen signifikanten Beitrag dazu.

Linz with ambition for climate neutrality

The city of Linz wants to become climate neutral by 2040. Therefore, a city-wide climate neutrality concept was adopted in March 2024, with 52 actions for rapid decarbonization. The project Linz mit Ambitio3xn makes a significant contribution to this transformation.



Lösungsbausteine für folgende drei Ambitionsfelder werden im Projekt erarbeitet:

Solutions for the three ambition fields are developed in the project:



Governance

- Stadtplanungsinstrumente auf Klimaneutralitätsziele ausrichten
- neues Klimapersonal schaffen

Governance

- Alignment of Urban Planning instruments on climate neutrality
- New climate personal



Umsetzung

- Gasinfrastruktur dekarbonisieren
- klimaneutrale Standards für Wohnbauten erarbeiten
- Mobilitätswende fördern

Implementation

- Decarbonise gas infrastructure
- Develop climate-neutral standards for residential buildings
- Promote mobility transition



Lernumgebung

- Erfahrungen mit anderen Städten austauschen
- Linzer*innen in das Pionierstadtprojekt einbinden

Learning environment

- Exchange experiences with other cities
- Involve Linzer in the project



linz.at/ambitio3xn.php

Linz mit Ambitio3xn soll helfen, den Weg zur klimaneutralen Industriestadt bis 2040 zu beschleunigen und die dafür nötigen gesetzlichen Rahmenbedingungen gemeinsam mit dem Land OÖ und dem BMK herzustellen.

Linz with Ambitio3xn accelerates the city's own mission of becoming a climate-neutral industrial city by 2040 and creates the necessary legal framework together with the state of Upper Austria and the Federal Ministry for Climate Action (BMK).